

Picknick-Feeling auf dem Rathausplatz

Trotz kurzfristiger wetterbedingter Terminverschiebung füllten sich am 2. Juli der Rathausplatz und die angrenzende Wiese für das Sommernight Open Air mit Klappstühlen und Picknickdecken.

Die Metropol Philharmonic Big Band unter Leitung von Timm Freyer gab alles, um die etwa 800 Besucherinnen und Besucher mitzunehmen und ihnen einen tollen Konzertabend zu bereiten. Bei bestem Wetter und einem wunderschönen Abendhimmel kam ein ganz besonderes Feeling auf – untermalt von Licht-

effekten und der superguten Laune aller Anwesenden. Ob Jung oder Alt, es war ein Konzertabend für alle Generationen. Bei strahlendem Sonnenschein mit bis zu 25 Grad konnten die Besucherinnen und Besucher die Musik genießen. Vor der Bühne wurde geklatscht, gesungen, getanzt und das Publikum bewegte die Handy-Taschenlampen im Takt. Zum krönenden Abschluss gab es einen Konfettiregen und erst nach mehreren Zugaben und John Miles' „Music was my first love“ durften die Musikerinnen und Musiker die Bühne wieder verlassen. Freuen Sie

sich schon jetzt auf das Sommernight Open Air im nächsten Jahr, wieder Anfang Juli auf dem Rathausplatz!



Info für alle, 08/2023